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会長挨拶 (田邉利幸 会長)

先週の家族忘年会にご出席いただ
いた皆さま、ありがとうございました。
郡司委員長はじめ、親睦委員会の
皆さまにはたくさんのご苦労があっ
たと思います。本当にありがとうござ

.｡.＊ﾟ＊.｡.＊誕生祝・結婚記念祝＊.｡.＊ﾟ＊.｡.

●誕生記念祝

岡田栄一(9日) 
山田光彦(27日)

●結婚記念祝

日吉千穂重(4日)
山﨑康裕(14日)
中村次男(25日)

日吉千穂重 会員 結婚祝いにシクラメン
のお花が届き、今でもベランダで綺麗に咲
いています。家内の誕生日が11月30日で、
いつも2回お祝いするのですが、ついに還暦
を迎えまして嬉しいやら悲しいやらということ
で今年は1回で済ませてしまいました。

いました。さて、本日は今年最後の例会となります、
会長職を務めさせていただいて半年が経ちましたの
で総括という形でお話させていただきます。今年度
はガバナー公式訪問が早かったので会長職に就い
てすぐ準備に取り掛かり色々と大変な事もあったの
ですが、無事何事も無く終わったかと思います。10
月には地区補助金を使い大谷中学校、今泉小学校

にてスケアード・ストレイトを開催しました。本来であれば自転車と自動車がぶつかる迫力のある実演を企画していましたが、
天候が悪かったため体育館で行うことになったのは残念ではありましたが、それでも小中学校の生徒たちから感想文もい
ただき、喜んでいただけたので地域への奉仕としては成功したかと考えています。そして、同月に第5グループの地区大会
に向けて3クラブ合同で上尾駅にて募金活動をさせていただきました。日曜日で人が少なかったため、本来であればもう少
し金額が集まったと思うのですが約17,000円という形になりました。主な行事としては親睦旅行ですね、色々とありましたが
函館に1泊2日で本当に楽しく観光ができ、美味しい料理も食べられました。また、朝食が有名なホテルなので非常に混ん
でいてゆっくりはできなかったと思いますが、素晴らしいホテルを郡司委員長の計らいで取っていただいたので、皆さんに
喜んでいただけて良かったです。その後は地区大会、家族忘年会と続きました。元々は全てのイベントを前半で行おうと考
えており、社会奉仕事業と親睦の2委員会に関して多忙だったかと思います。中山社会奉仕委員長、郡司親睦委員長には
心から御礼申し上げます。後半に関しては3月には周年事業の50周年が控えております。本来であれば周年の際に台北
稲江扶輪社へ訪台はしないのですが、ここ何年も行けていないということで、国際奉仕委員会と50周年実行委員会と話をし
まして、3月3日に訪台し、3月28日には当クラブの周年事業を行うと強硬スケジュールにはなるのですが、ここ何年も会って
いない台北稲江扶輪社との親睦を深めるという形を取りたいので、是非皆さんには参加していただければと思います。周
年事業に向けて、50周年実行委員会の齋藤一夫委員長を筆頭に日吉副委員長、齊藤一雄幹事長が動いてくださっていま
す。盛大にやっていきたいので、会員の皆様にもご協力いただき、共に進めていきたいのでよろしくお願いいたします。

幹事報告 (紅谷弘二 幹事)

①当クラブの創立50周年「つなぐ未来、そして希望」の広告が、1月3日に埼玉中央よみうりに掲載さ
れます。 ②例年ある商工会議所の賀詞交歓会は少人数で行うとのことでロータリーは参加しません。
③年明けの例会について4日(水)は休会、11日(水)からとなり、餅つき大会を行います。 ④2月17日
(金)にIMがあります。11日(水)の例会時にキャラバンでホストの上尾北RCの方々がいらっしゃいます。
⑤年会費の納入について、例年であればIM登録費4千円を一緒にいただいていますが、昨年が中止
になったため、その分は流用して今年は徴収しません。従って今年の納入金額は13万円となります。

本日の卓話 「薬局の現状と薬局はどう変わっていくのか？」

中山邦 会員 薬局の成り立ちからお話します。発端は紀元前で、必要とされたのは王様の命を守るため
でした。昔は銀製の食器を使用していたので、毒を発見するために医者に任せると殺されてしまうということ
で、見張り役として薬剤師制度ができました。昔は、医薬分業は行われていましたが今現在、日本は医薬
分業というものの処方する権限は医者にあります。先進国で薬剤師に処方権が無いのは日本だけで、6年
前までは韓国もそうでした。何故かというと、第二次世界大戦時に、戦場に軍人が行き医者が取られ、医
者・薬剤師・看護師の人出が不足したために一人でいくつもできる制度として代用的に認められました。本
来は終戦後に戻すべきでしたが、やはり医師会が強く薬剤師になかなか権限を与えなかったということです。



-2-

Smile Box

田邉利幸君 今年最後の例会となります。前半はご協力い
ただきまして、ありがとうございます。中山会員、本日は卓話
ありがとうございました。
紅谷弘二君 今年度、折り返し地点に参りました。幹事とし
て至らぬ点もあったかと思いますがご容赦頂きまして、残り
半分も尽力いたします。邦さん、フィナーレを飾るためになる
卓話ありがとうございました。
永嶋輝一郎君 記録的な大雪、寒い師走になりましたね。本
日の卓話、中山さんの話を楽しみにしています。
齋藤一夫君 中山さん本日は卓話有難うございます。
渡辺博司君 中山邦さん卓話ありがとう。

日吉千穂重君 結婚記念のステキなシクラメンの花を頂きま

した。ありがとうございます。中山様、卓話ありがとう。

新井登志彰君 本日で年度前半は終了となります。みなさん

良いお年を・・・

郡司貴江君 中山様の卓話とても勉強になりました。ありが

とうございました。

川田淳也君・原雅之君・片桐勇君・齊藤一雄君・小山清君・

水野正男君・河原畑光一君・中山邦君・福﨑菊夫君・小岩井

忠君・ 尚之君・山﨑康裕君・髙𣘺昌弘君・郡司貴江君

（￥23,000 累計￥410,000）

例会日 ： 毎週水曜日 12：30～13：30
例会場 ： 上尾東武ホテル コミュニティホール
事務局 ： 上尾市谷津2丁目1番34号 日和ビル4Ｆ
TEL ： 048(772)4104 FAX ： 048(772)3344
上尾西RCメールアドレス ： awestrc@ceres.ocn.ne.jp
ホームページ ： http://www.rotary-ageowest.jp

委員会報告

出席報告

例会 会員数
対象

会員数
出席数

免除者
出席数

出席率

2565回 42人 30人 22人 6/12人 61.11%

国際奉仕委員会 髙𣘺昌弘 委員長
台北稲江扶輪社36周年事業について、まだ
参加者が20名を切っているので、皆さん再考
していだきたいと思います。参加される方は
パスポートの期限が出発の日の3ヶ月より長く
ないと駄目らしいので確認をお願いします。
顔写真が出ているページをサンエムの齊藤

ルになってきたので、薬剤師としても様々な事が変わってきているのかと思います。何でもやるの
が薬局で、医薬分業が進んだ約40年前から調剤薬局という名前になってきたそうです。医薬分業
を進めたいが故に処方箋を発行すると病院側も手数料を付け、薬局側も成り立つように点数を
付けるようになったので、当時15年位は儲かって仕方ない時代でした。そのために薬局の推移が
どんどん増えていき、今は医薬分業率が大体75％で、このあたりで頭打ちであろうと云われてい
ます。院内で出さなければならない薬もあるので100％はあり得ません、また、今から薬局を出し
たらまず潰れます。既にある薬局を買い取るなら別として新店舗は無理です。大手と云われてい
る、日本調剤さんやアイン薬局さんは今から40年前位に立ち上げたので勢い良く伸び上がり、今
も順調なのはM&Aで小さい薬局を買い取るという手法になっているからです。薬局が儲からない
理由は、技術料が全体の2割しかなく8割は薬品費です。医者は逆で技術料が8割です、8割が粗
利なので、同じ収益でも5倍も病院が儲かります。薬剤師としてやっていくためには何が必要なの

フェローシップ委員(12月度)
北西功 山﨑康裕

家族忘年会 12月15日(木) ザ・ロイヤルダイナスティ大宮

ただ、この10年前頃に薬剤師は6年制に変わりました。その理由は世界の先進的な国と合わせるということで、今まで4年制
だからと云われていましたが、ある程度平等になってきたということで薬剤師の地位も上がっていきました。私が薬剤師に
なった今から40年程前は、「私の指示に従え」という感じの医者が多かったのです。質問をしようものなら、「お前は生意気
だ」と言われましたが、今の医者は薬の事を聞いたら怒られます。「あなたたち専門だよね？何故それを聞くのか」というレベ

●本日の献立●

豚生姜焼
ほうれん草ベーコン

豚汁 白飯

一雄会員までにFAXをしてください。また詳細についてはメー
ルで案内します。特に新会員の方々(私含め)は、台北稲江
扶輪社へ行き例会に参加してコミュニケ―ションを取る事が
大事ですので、是非ご参加いただけるようご検討ください。

かというと、これからの流れの中で最も重要なのはやはり患
者さんにどれだけ接するかということ、医者や歯医者さんと
連携することによって在宅医療を見てやっていく、ケアマ
ネージャー等と連携していかないと今後は生き残っていけ
ない、そういう薬局が増えていくと思いますが、20年後には
高齢者もいなくなって人口が減ってしまい、機械化で薬剤師
も必要性がなくなるのかなというのが実情なのです。


